

豊かな学びで未来を拓く 所沢市立上山口中学校



薫れ青春

令和3年10月30日 第8号 校長 岡田 恒芳

校訓「自主自律」
学校教育目標
○自ら学ぶ生徒
○心豊かな生徒
○言動に責任を持つ生徒
○健康でたくましい生徒

生徒会本部 活動開始!

10月15日(金)、生徒会本部役員選挙が行われました。本校の生徒会本部は、会長を含めて7名の役員で構成されており、生徒会活動の中心を担っています。今年度も映像による演説会(感染防止対策)では、立候補者一人一人がよりよい学校づくりに向けて自らの抱負を語る頼もしい姿が見られました。また、票を投じる側も高い意識を持って演説会や投票に臨むことができました。生徒会は、次代を担う生徒たちが「自治」の力を身に付けるうえで大変意義のある活動です。本部役員はもちろん、全校生徒による生徒会活動のより一層の発展を期待します。



進路・生活について ~三者相談・二者相談~

10月は、中旬ごろから下旬にかけて朝夕の寒暖の差がみられる日が多くなりました。そろそろ立冬の日を迎えます。手洗い・うがい・消毒等を実施し、体調を崩さないように日頃から気を付けてください。

さて、11月8日(月)から三者相談(3年生)・二者相談(1・2年生)を実施します。3年生はいよいよ進路決定に向けた時期となります。三者相談等を機会に、進路についてご家族でじっくり話し合って目標に向かって進んでいきましょう。1・2年生は、日頃の学校生活の様子、家庭での様子・学習について相談する機会になります。どうぞよろしくお願ひします。

合唱コンクールに向けて

今年度の合唱コンクールは、新型コロナウイルス感染症防止対策として会場をミュージックから学校に変更し、新しい試みとして学年ごとに開催することとしました。今、学級活動等の時間を利用し、密を避け、マスクを着用しながら練習を行い、本番に向けて準備を少しずつ始めています。そのため大変申し訳ありませんが、感染防止対策の観点から保護者の参観についてはなしとさせていただきます。ご理解・ご協力よろしくお願ひします。

11月の予定

1日(月) あいさつ運動	18日(木) 3年生第4回定期テスト①
2日(火) 全校朝会	2年生薬物乱用防止教室
3日(水) 文化の日	19日(金) 3年生第4回定期テスト②
4日(木) 合唱コンクール(学校開催)	22日(月) 1・2年生諸活動停止開始 開校記念日
5日(金) 振替休業日	23日(火) 勤労感謝の日
8日(月) B期時間割開始	24日(水) 専門委員会(3年生)
二者相談・三者相談開始	25日(木) 第2回尿検査 1年非行防止教室
14日(日) 県民の日 柳瀬川清掃 緑道清掃	26日(金) Q-Uアンケート
16日(火) 生徒会朝会	29日(月) 1・2年生第4回定期テスト①
17日(水) 専門委員会(1・2年生)	30日(火) 1・2年生第4回定期テスト②

※現時点の予定になります。状況によっては、急な変更があるかもしれません。

上中 pride・上中 way 「上中の誇り・上中の戦い方」 リスペクトされる存在に

令和3年度身体障害者福祉のための第63回埼玉県児童生徒美術展覧会

特選 SK
入選 TY SM NH HR YU MH
OY KR KN NR MH

令和3年度 所沢市児童生徒発明創意くふう展

優秀賞 HY (入間地区優良賞) KY (入間地区優良賞)
優良賞 AY NS IH

埼玉県駅伝競走大会所沢市予選会

4位 SK YY NT MH OY KM
7位 YA AY KY SI IM

令和3年度所沢市小中学校科学教育振興展覧会

入賞 KY (入間地区努力賞) HK IH

全国読書感想文コンクール所沢市予選会

優良賞 IH SR TS SD

《保護者・地域の皆様へ 生徒の安全(防災)に関するお願い》

日頃より、生徒の安全に関する見守り活動など幅広いご支援をいただきありがとうございます。ニュースでも「想定外」や「予想を上回る被害」などを耳にします。本校では、「自分の安全を自分で守れる生徒、自分と自分の周りの人を大切にできる生徒(自主自律)」の育成を目指しています。



例えば、地震が起きたら指示なく(指示の前に)、各自で安全姿勢がとれるよう訓練しています。また、状況を的確に見極めて、「誰に助けを求めたらよいか」を考えさせています。

登下校中の安全に関しても、どのような場面・状況でも、指示を待つことなく、各自で安全行動がとれるよう指導しております。しかし、一方で「近くの大人に助けを求めるように」と話しています。登下校中では、地域の方に助けをいただくことがあるかもしれません。よろしく願います。また、在宅中では、おうちの方の指示や助言が何よりです。



地区別一斉下校訓練

この考えのもとに、本校では、次のような対応を取らせていただいております。ご理解の上、ご協力いただきますようお願いいたします。

在宅中における「登校判断」に関して本校の考え(台風・大雪・大雨・地震など)

・電話による連絡(指示)はしません

※過去の例からも電話やメールは、実際機能するかわかりません。また、学校は避難所に指定されています。至急学校に向かう方がよい場合も想定されます。「すぐ登校しない(〇〇時間遅れ)」などの指示は混乱を招くおそれもあると考えています。

・ご家庭で相談し、判断をお願いします(登校しない、しばらく様子を見る等)

※環境や状況により判断は違ってくる場合があります。また、親子で避難所(学校)に向かうという選択肢もあると思います。

・判断するうえでは、「安全」が最優先となります(家に留まる、学校へ向かう、…)

※少しでも不安がある場合は、ためらわず安全な方を選択させてください。

・遅刻(欠席)の扱いはしません